

## Babinsa Koramil Budong-Budong Melaksanakan Pembinaan Wilayah dan Pendampingan Kegiatan Posyandu

**M Ali Akbar - [SULBAR.JENDELAINDONESIA.COM](https://sulbar.jendelaIndonesia.com)**

Aug 12, 2023 - 13:22



Mamuju - Peltu Syamsul Babinsa dari Koramil 1418/Budong-Budong Kodim 1418/Mamuju, melaksanakan kegiatan pembinaan wilayah yang dilanjutkan dengan pendampingan kegiatan Posyandu Balita dan ibu hamil di Pustu Desa



Dalam upaya meningkatkan kesejahteraan masyarakat dan memberikan dukungan bagi program-program kesehatan, Babinsa Peltu Syamsul turut aktif terlibat dalam kegiatan yang bertujuan untuk memberikan manfaat langsung kepada warga masyarakat Desa Tumbu. Kegiatan tersebut dilakukan dalam kerja sama yang erat antara Koramil 1418/Budong-Budong dengan pihak desa dan instansi kesehatan setempat.

Kegiatan dimulai dengan pembinaan wilayah, di mana Peltu Syamsul melakukan pendekatan langsung dengan masyarakat Desa Tumbu. Dalam pembinaan wilayah ini, berbagai aspek seperti keamanan, kesejahteraan, dan partisipasi masyarakat dalam program-program pemerintah dibahas secara interaktif untuk mencapai pemahaman yang lebih baik.

Selanjutnya, Peltu Syamsul turut mendampingi dan berpartisipasi aktif dalam kegiatan Posyandu Balita dan ibu hamil yang diadakan di Pustu Desa Tumbu. Posyandu merupakan salah satu program penting dalam upaya peningkatan kesehatan ibu dan anak di tingkat desa. Dalam pendampingan ini, Babinsa memberikan dukungan moral dan membantu kelancaran pelaksanaan kegiatan Posyandu.

Dandim 1418/Mamuju, Kolonel Inf M. Imasfy, S.E Mengatakan, "Babinsa memiliki peran yang sangat penting dalam mendukung pembangunan di wilayah kami. Melalui kegiatan pembinaan wilayah dan pendampingan yang dilaksanakan oleh peltu syamsul ini, kami berupaya memberikan dukungan dan bantuan kepada masyarakat dalam berbagai aspek kehidupan, termasuk kesehatan. Semoga kegiatan ini memberikan manfaat yang baik bagi masyarakat." Ucapnya.

"Kehadiran Babinsa dalam kegiatan seperti ini menunjukkan Kodim 1418/Mamuju dalam melaksanakan perintah harian Kasad Dan mengimplementasi Petunjuk Pangdam XIV/Hasanuddin 6K dihati Kita. serta membantu dan mendukung upaya pemerintah daerah dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat. Kolaborasi antara TNI AD dengan instansi lain, seperti pemerintah desa dan instansi kesehatan, membuktikan semangat gotong-royong dalam mewujudkan lingkungan yang sehat dan sejahtera bagi seluruh warga masyarakat." Tutup Dandim 1418/Mamuju.